

O P I N I O N



«HAY UN PROGRAMA OCULTO»
HAY UN PROGRAMA,
PROGRAMA, PROGRAMA
Y HAY UN PROGRAMA
DE GOBIERNO»

El próximo día 3 de marzo, por un lado, hay un programa oculto. Porque, *ocultan su ideología de derechas*. Ocultan a quienes están tras ella: *los grandes empresarios y los banqueros*. Y ocultan su verdadero programa, porque saben que lo que es bueno para ellos no puede serlo para los trabajadores, para la mayoría de la sociedad. Y en España y en Miguelturra la derecha no puede ganar, porque somos mayoría los trabajadores, porque son mayoría los ciudadanos que se sitúan en el centro izquierda político.

Por otro lado, hay una supuesta izquierda que más que gobernar ella, con su machacón: programa, programa, programa; es decir, descalificación, mesianismo y pinza; lo que parece pretender es facilitar la llegada al poder de la derecha. «Divide y vencerás». Una derecha fuerte y una izquierda desunida. Días pasados, un conocido dirigente de Comisiones Obreras decía en Puertollano: «No hay voto más inútil que aquel que facilita la llegada al poder de la derecha».

Y por otro lado, hay un Programa de Gobierno. Frente a la derecha de siempre, y por la unión de la izquierda, los Socialistas ofrecemos un programa de Gobierno. Un programa solidario, progresista y posible, que cree en la España de hoy y en su futuro. Un programa para mantener el estado del bienestar, conseguido con tanto esfuerzo, para mantener la educación pública, la sanidad pública y pensiones, frente al negocio privado que se puede hacer de ellas.

Por esta España moderna, libre y tolerante, el 3 de

marzo, en positivo, VOTA PSOE - VOTA FELIPE GONZALEZ.

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



IZQUIERDA UNIDA
DECIDE

Las Elecciones Generales que se celebrarán el próximo día 3 de marzo están marcadas desde el momento de su convocatoria por la incertidumbre del partido que formará gobierno y por la trascendencia inmediata y futura en la solución de los graves problemas que aquejan a nuestro país, incertidumbre porque en estos momentos no se puede predecir el resultado que obtendrá cada Partido y por tanto quiénes formarán el próximo gobierno, y trascendencia porque nos presentamos tres fuerzas políticas (IU, PSOE y PP) con capacidad para Gobernar el Estado.

El mensaje electoral IZQUIERDA UNIDA DECIDE resume la realidad, basada en la importancia que tendremos en la composición y línea política del gobierno que salga de las urnas. Es necesario que todos los hombres y las mujeres que queremos una *sociedad más libre, justa y solidaria, AGLUTINEMOS NUESTRO VOTO en la auténtica formación de la Izquierda, que tenemos un PROGRAMA en el que se recogen medidas políticas concretas para solucionar el EMPLEO, CORRUPCIÓN, PENSIONES, SANIDAD, ENSEÑANZA, OBRAS PUBLICAS, MEDIO AMBIENTE, y la práctica totalidad de las dificultades actuales.*

IZQUIERDA UNIDA se presenta como alternativa de la Izquierda a las políticas que pretenden seguir los otros dos grandes partidos políticos, más preocupados en los insultos y reprobaciones mutuas que en explicar su programa electoral. Muchos de los hombres y mujeres que habéis par-

ticipado en anteriores comicios electorales y que estáis al tanto de las prácticas del PSOE y PP, habréis podido comprobar cómo en los *asuntos de vital importancia como la reforma laboral, el Decretazo, la Ordenación Autonómica, la bajada de impuestos directos (beneficia a quien más tiene), corrupción y otras medidas HAN COINCIDIDO.*

A los jóvenes que votáis por primera vez debéis de tener presente que IZQUIERDA UNIDA ha estado en contra de esta y muchas medidas que perjudican a los más necesitados y que hemos trabajado *junto con los Sindicatos* para frenar el avance de las ideas neoliberales que tanto están perjudicando a los trabajadores y trabajadoras, además de saber que el PSOE ha traicionado los valores de la Izquierda que son entre otros la honestidad, honradez y justicia en el trabajo político, que por supuesto el PP jamás ha encarnado ni podrá encarnar viendo su programa electoral. Razones por las que os pedimos a todos los jóvenes, mayores y viejos vuestro apoyo en las urnas el próximo día 3 de marzo, para que hagamos posible nuestro mensaje electoral «IZQUIERDA UNIDA DECIDE».

En el ámbito local queremos aclarar, por si alguien aún no lo sabe, que si hoy está en marcha el BONOBUS es por la insistencia de IZQUIERDA UNIDA y también queremos decir al PP que deje de faltar a la verdad en su «Boletín desinformativo», ¡ya está bien!, aunque poco podemos esperar de este partido que no se respeta a sí mismo al tener al frente a ese personaje y basar su «trabajo» en la descalificación. SOBRE EL RESULTADO DEL TRABAJO DE IZQUIERDA UNIDA en el Bonobús, vallado de los terrenos de la Vía del Barrio Oriente, guardias de taxis, aparcamiento mercancías peligrosas, pasos a nivel, etc., tendréis información en el próximo Boletín de IU.

IZQUIERDA UNIDA DE MIGUELTURRA

CARTAS DE LOS LECTORES

UVAS Y ACEITUNAS

Sr. Director:

¡Qué alegría! Qué bonita quedaba la portada del BIM de diciembre pasado con un titular que decía «Miguelturra ya cuenta con plaza de Pediatría». Por supuesto que eso es bueno, no voy a negarlo, pero hasta principios de noviembre que empezó a estar cubierto este servicio ¿por qué nos engañaron? ¿por qué nos dijeron durante meses que había pediatra si no era cierto? ¿Qué titulación tenían realmente los médicos que durante meses estuvieron viendo a nuestros hijos? ¿Quién es el responsable de este engaño? A estas alturas del curso no me voy a extender mucho recordando la experiencia que en mi familia tuvimos con el médico que había entre julio y agosto del 95 pasando consulta a los niños de hasta siete años, y que no sólo no era pediatra, sino que me va a permitir dudar que incluso fuera médico, porque poniendo un ejemplo que creo que gráfico ¿Qué agricultor puede ser el que confunde uvas con aceitunas? Pues lo mismo que el médico confunde una alergia con un síndrome nefrótico. Y ese es nuestro caso. Dos meses tratando a mi hija de alergia y resulta que lo que tenía/tiene es un problema de riñón. Dos meses recetándole unas medicinas y otras, que en vez de

curarla, agravaron más el problema, pero ahora no puedo demostrarlo. Dos meses de tiempo perdido sin que la viera un especialista, con lo que la enfermedad se desarrolló al máximo. Dos meses aguantando la prepotencia y el «yo soy médico y sé más que tú». Dos meses intentando que a mi hija la viera alguien competente porque tanto mi mujer como yo (ella más) sabíamos que no era normal que por mucha alergia que alegaran, la niña se fuera hinchando más y más. por cierto, en este tiempo a nadie se le ocurrió hacerle ningún tipo de prueba, y sólo después de ponernos muy cabezones nos dijeron que fuéramos al especialista de la alergia. ¡Y nos dieron número para abril! Es decir que aún nos quedarían dos meses para ir. Aunque posiblemente si no nos movemos entonces, al especialista hubiéramos ido mi mujer y yo solos. Después de esos dos meses, al fin, aunque al principio se mostró algo reticente, y sigo sin saber por qué, uno de los médicos del Centro de Salud se dignó a hacerle a la niña un análisis de orina, ¡dos meses jugando con la salud de mi hija y se necesitaron treinta segundos para ver que de alergia nada! Lo demás es historia: A urgencias en Ciudad Real, ingreso inmediato, que duró treinta y seis días, e ingresos posteriores de dos o tres días todas las semanas hasta ahora, que

«sólo» tenemos que ir a consulta. La enfermedad sigue ahí, pero parece que lo peor quizá ya haya pasado. Eso sí, aunque lo más importante es que va bien, me quedará la rabia y la impotencia de no poder hacer nada, rabia de saber que hay culpables, pero que nadie, aunque sólo sea por ética, va a dar la cara y va a decir: «Sí, aquí estoy, fui yo, me equivoqué y lo siento». Impotencia porque aunque esté probado que esos dos meses de retraso en el diagnóstico hicieron empeorar mucho la enfermedad, que pudo acabar mucho peor, no va a haber nadie que lo asegure en público con tal de no perjudicar a un compañero. Impotencia por tener seguridad que ningún especialista lo firmará en ningún sitio y sobre todo siento rabia por saber que ese médico seguirá ejerciendo tan fresco y seguirá aprendiendo su profesión a base de fallos. ¿Que equivocarse es de humanos? De acuerdo, pero si confundes uvas y aceitunas no eres agricultor y lo más que puede pasar es que recojas vino creyendo que es aceite, pero si confundes gripe con infarto no eres médico, y ahí lo que está en juego es una vida; ¡ah! y que no me vengas con hojitas de reclamaciones y chuminadas por el estilo. Sólo servirán, al menos en este caso, para gastar papel y no solucionarás nada, porque estarás tu solo, contra uno de los sectores más corporativista del

mundo profesional y si ellos no quieren tú no harás nada. Seguramente, hoy D. Quijote diría: «Con la medicina hemos topado, amigo Sancho».

No quisiera terminar sin decir dos cosas:

1ª) Que por supuesto, esta carta no va dirigida a todo el colectivo médico, sino sólo a esa pequeña parte que es médico porque no había otra carrera libre. No sería honesto por mi parte el no reconocer que hay muy buenos profesionales y no sería honrado si no tuviera palabras de agradecimiento hacia todo el equipo que ha tratado a mi hija desde el último al primero. Tal vez otros tengan quejas, yo no puedo tenerlas, aunque eso no quita que si tienes un tropiezo con ellos vas a caer al suelo lo mires como lo mires. Esa idea ya no me la quita nadie.

2ª) Quisiera preguntarle al o a la responsable del Centro de Salud de Miguelturra: si un hijo tuyo estuviera hinchado durante dos meses (ojalá no pille nunca ni un resfriado, pero permíteme que dé esa hipótesis) ¿Le harías un análisis? ¿Harías que lo viera un especialista? ¿O le seguirías medicando, aunque cada día estuviera peor? Por favor, aunque no me contestes, al menos reflexiona sobre esas preguntas.

JULIO ANGEL CORRAL MUÑOZ
DNI 5661039